

| | | |
|---------------------|--------------------|--------------|
| Fecha 13.03.2009 | Sección Primera | Página 14 |
|---------------------|--------------------|--------------|

Programan extender a junio cortes

Johana Robles

erika.perez@eluniversal.com.mx

La **Comisión Nacional del Agua** (Conagua) informó que ya se tienen definidas las fechas de los próximos tres cortes de **agua** en el valle de México que completarán las cinco suspensiones que se tienen programadas para este año.

Se trata del 9, 10, 11 y 12 de abril, así como 1, 2, 3 y 4 de mayo. En esos dos paros destaca que se trata de cuatro y no tres días, como ocurrió en el primer recorte de febrero y se repetirá del 14 al 16 de marzo este próximo fin de semana.

El quinto se tiene programado para el 6, 7 y 8 de junio. Este ocurre aun cuando las autoridades federales tenían programado que las suspensiones fueran hasta mayo.

Con esta disminución de 50% en el suministro del Cutzamala a 10 delegaciones y 13 municipios, se pretende ahorrar 10 millones de litros cúbicos.

Sin embargo, datos proporcionados por la propia **Conagua**, señalan que pese a estas medidas, las presas mantienen su bajo nivel, e incluso ha disminuido.

En enero, el Organismo de la Cuenca de Aguas del Valle de México reportó que las siete presas que integran el sistema estaban en 62%; ahora, en el mes de marzo, refieren que están a 51%.

La reducción del suministro iniciará a partir de las 0:00 horas del sábado 14, y concluirá alrededor de las 22:00 horas del lunes 16 de marzo.

Esa misma noche se empezará a restablecer poco a poco el caudal de la entrega de **agua** en bloque.

Conagua indicó que en los próximos meses se llevarán a cabo obras de rehabilitación en la presa Tuxpan y en los canales de Tuxpan-El Bosque y El Bosque-Colorines, donde se invertirán 77 millones de pesos procedentes del Fideicomiso 1928, que tiene participación de los gobiernos federal, mexiquense y del DF.

